

La Politécnica estudia soluciones al paisaje y el urbanismo de Almussafes - Levante - 14/09/2016

La Politécnica estudia soluciones al paisaje y el urbanismo de Almussafes

LEVANTE-EMV ALZIRA

■ Un total de 140 alumnos del taller de urbanismo de la Universitat Politècnica de València realizarán durante el próximo curso un estudio urbanístico y de paisaje del término municipal de Almussafes con el objetivo de plantear soluciones a las problemáticas de la localidad en estos ámbitos. En las próximas semanas, el ayuntamiento firmará un convenio de colaboración con la universidad para la realización de este proyecto académico.

Mañana jueves, a las 13,00 horas, el alcalde, Toni González, y el concejal de Urbanismo, Andrés López, recibirán a la totalidad de alumnos de la UPV en el centro cultural. También acudirán cinco profesores que imparten el mencionado taller. Una vez allí, tanto el arquitecto municipal como el personal docente desplazado a Almussafes presentarán este proyecto y cómo será su desarrollo.

Por la tarde, tanto los estudiantes como los profesores realizarán una ruta guiada por el núcleo urbano y el término municipal para que conozcan de primera mano las zonas sobre las que se proyectará su estudio. Los alumnos incluirán acciones y soluciones a los diferentes problemas urbanísticos y paisajísticos. Desarrollarán esta actividad durante todo el curso 2016/17.